
На предстоящие в сентябре выборы губер-
натора Ульяновской области первоначально 
своих кандидатов выдвинули восемь партий. 
Но чтобы быть зарегистрированным и попасть 
в избирательный бюллетень, всем им пред-
стояло пройти «муниципальный фильтр», то 
есть получить одобрение муниципальных де-
путатов. Законом области установлена планка 
в 9%. Иначе говоря, кандидат в губернаторы 
должен собрать не менее 141 и не более 148 
депутатских подписей.  

Поскольку большинство (75%) муници-
пальных депутатов состоят в партии «Единая 
Россия», единороссы сразу заявили о своей 

готовности создать 
равные условия для 
всех претендентов. 
«Руководитель реги-
онального отделения 
В.Гвоздев буквально 
гарантировал, что 
поддержка по под-
писям будет оказана 
всем выдвиженцам, 
надавал обычных 
для «Единой России» 
благостных обеща-
ний, – рассказывает 
Маргарита Баржа-
нова. – А произошло 
то, что должно было 
произойти. Мне ведь 
опытные люди гово-
рили, что единороссы 
меня не пропустят. 
Дадут подписи в 
пользу ЛДПР, других 
малозначительных 
партии, а тебе нет. 
Обеспечат подписи в 
пользу представителя 
КПРФ – принципиаль-
ного идеологического 
противника «Единой 
России».  Подпишут-
ся для ЛДПР и никому 
не известных партий. 
Но тебе не дадут»

22 июля состоялось очередное заседание 
избирательной комиссии Ульяновской обла-
сти, на котором рассматривались вопросы 
регистрации кандидатов в губернаторы реги-
она. Облизбирком зарегистрировал четырех 
из восьми кандидатов, включая ЛДПР, КПРФ, 
«Зеленые» и «Новые люди». Трое последних 
даже не присутствовали на заседании – не 
интересно.  Представителю «Справедливой 
России – За правду» (СРЗП) в регистрации 
было отказано на том основании, что не 

соблюдены пропорции голосов городских и 
сельских депутатов, которые предоставила 
«Единая Россия». 

«Как говорится, «вот тебе, бабушка, и 
Юрьев день», – разводит руками Маргарита 
Баржанова.  – А как же данные ранее обеща-
ния? Как уже было не раз, представители ЕР 
сразу ушли в «несознанку». Глава фракции в 
Ульяновской гордуме не смог вообще вспом-
нить, чтобы к его однопартийцам обращались 
за подписями. Типичное для «Единой России» 
расхождение слов и дела. Старый пропаган-
дистский прием – пообещать и не выполнить».

«Муниципальный фильтр» в Ульяновской 
области использовали для того, чтобы не дать 
кандидату, который пользуется определенным 
доверием и поддержкой граждан, собрать не-
обходимое число подписей для выдвижения. 
И таким образом создать максимально ком-
фортные условия для победы коммунистам. 
Только отвечает ли такая ситуация интересам 
самих жителей Ульяновской области? Судя 
по всему, никто и не стремится учитывать их 
мнение. «Единая Россия» уже все решила.

«ЕДИНАЯ РОССИЯ» В УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ ПРОДЕМОНСТРИРОВАЛА, КАК МОЖНО УМЕЛО ИСПОЛЬЗОВАТЬ «МУНИЦИПАЛЬНЫЙ 
ФИЛЬТР».

На каком основании одна партия решает за избирателей, кто попадет в избирательный бюллетень, а кто не попадет? А разве 
не очевидно всем, что «Единая Россия», использует «муниципальный фильтр» как инструмент для ограничения политической 
конкуренции, устранения неугодных оппонентов и выдвижения только нужных или безопасных для власти кандидатов. Это 
произвол и грубое нарушение неотъемлемых прав граждан! «Муниципальный фильтр» нужно отменять. В противном случае 
получается, что избиратели вроде бы и делают свой выбор, но лишь из того «меню», которое предлагает им «Единая Россия».

КТО БОИТСЯ МАРГАРИТУ БАРЖАНОВУ?

Ульяновская область

МАРГАРИТА БАРЖАНОВА:
«Опытные товарищи» меня сразу предупре-
ждали – «Единая Россия» никогда не даст тебе 
возможность пройти муниципальный фильтр».



МЕДИЦИНА

Если попросить жителей крат-
ко охарактеризовать всю систему 
здравоохранения Ульяновской 
области, что мы получим? Кор-
рупция и бездарное руководство. 
Не самоотверженный труд врачей 
в пандемию, не примеры предан-
ных делу специалистов, осу-
ществляющих свою деятельность 
в отсутствии необходимых усло-
вий и достойной оплаты труда. 
Нет. На первое место с большим 
отрывом выйдут коррупция и без-
дарное руководство.

НЕ ВЫЛЕЗАЮТ ИЗ СУДОВ
Коррупция – клеймо и позор 

партии власти. За время правле-
ния областью видным деятелем 
«Единой России» три руководите-
ля Ульяновской медицины были 
осуждены судом на разные сроки. 
Это рекорд. Абсолютный всерос-
сийский рекорд.  

Когда тринадцать лет назад 
министр здравоохранения Фе-
дор Прокин провернул аферу, 
в результате которой область 
приобрела антиограф, по цене 
50 за 95 миллионов рублей, что 
сделала партия власти? Попыта-
лась дело замять! И замяли бы, 
если подельники не попались так 
глупо.

А через десять лет в 2018 
году – новое громкое скандаль-
ное дело «УльяновскФармации», 
в результате которого на скамью 
подсудимых попали бывший 
секретарь Полсовета Ульяновской 
«Единой России» депутат Игорь 
Тихонов и экс-министры здра-
воохранения Рашид Абдуллов и 
Павел Дегтярь.

В результате коррупцион-
ных действий обанкротилась 
старейшая в регионе сеть аптек 
«УльяновскФармация», было 
уничтожено акционерное общест-
во с государственным участием. 
Предприятие выжило в лихие 
90-е, сохранило советскую еще 
аптечную сеть, но не выдержало 
удара, нанесенного изнутри «ко-
мандой губернатора».

Коррупционеры не прошли 
мимо и Федерального центра 
медицинской радиологии в Ди-
митровграде, строившегося на 
федеральные деньги, но ставше-
го центром нескольких коррупци-
онных скандалов, из-за которых 
сроки сдачи переносили несколь-
ко раз.

Такая же судьба постигла и 
строившийся на федеральные 
деньги перинатальный центр 
«Мама», который окончательно 
доделывали уже после сдачи в 
эксплуатацию.

Если правоохранители не 
остановятся, нас ждут новые 
громкие дела и мерзкие делишки, 
возможно, даже с закупкой про-
гремевшего на всю страну линей-
ного ускорителя для ульяновских 
онкобольных. 

ПОТЕРЯ УПРАВЛЕНИЯ
Провели оптимизацию медуч-

реждений. Стало хуже. Сущест-
венно ухудшилось медицинское 
обслуживание в сельских райо-
нах. Скорая помощь для села ста-
ла, вооб- ще, недоступна. 

В го-
родских 
поли-

клиниках 
создали пробле-

му на ровном месте: 

трудно или совсем невозможно 
записаться на прием к «узкому» 
специалисту – кардиологу, не-
врологу, эндокринологу, др. В 
Ульяновске что, стало меньше 
врачей? Нет. Все как было. А 
попасть к «узкому специалисту» 
стало сложнее, намного сложнее. 
Терапевты вдруг стали бояться 
направлять больных к профиль-
ным врачам. Просто элементарно 
не знают, можно уже направлять 
больного, например, к кардио-

логу, неврологу, или еще подо-
ждать, самому полечить. Это про-
сто полная потеря управляемости! 

ЛЕКАРСТВА, КОТОРЫХ НЕТ
Совершенно дикая ситуация 

с лекарственным обеспечением 
больниц и льготников. С 2018 
года отсутствуют централизован-

ные закупки, больницы зачастую 
не могут купить лекарства, по-
тому что малые объемы постав-
щикам неинтересны. При этом и 
достаточных средств на покупку 
власть не выделяет. В результате, 
с каждым годом долги медучре-
ждений перед ресурсоснабжаю-
щими организациями, поставщи-
ками питания, лекарств и прочих 
медицинских изделий, только 
растут. Счета некоторых больниц 
арестованы, и все деньги, посту-
пающие на них, списываются в 
счет погашения задолженностей. 
Вместо того, чтобы приводить 
в порядок помещения, закупать 
современное оборудование и по-
вышать заработные платы работ-
никам, больницы несколько лет 
подряд гасят долги, возникшие в 
результате бездарного и безгра-
мотного руководства.

И, наконец, исключитель-
ная подлость: в случае если 
пациенты жаловались в контр-
олирующие органы на нехватку 
лекарств, власти штрафовали 
медучреждения за отсутствие у 
них на складах лекарств, тем са-
мым усугубляя ситуацию, вместо 
того, чтобы выделить денег на 
закупку.

РАЗБИРАЕМСЯ В ГЛАВНЫХ ПРИЧИНАХ РАЗРУХИ В ЗДРАВООХРАНЕНИИ.

МАРГАРИТА БАРЖАНОВА:
– Весь народ должен задать 

справедливый и жесткий вопрос 
партии власти: администрации 
области, партии «Единая Россия» 
и «защитникам народных инте-
ресов» коммунистам – вы с ума 
сошли экономить на лекарствах? 
Конечно, два млрд. рублей на 
покрытие лекарственного дефици-
та – это не так красиво, как новые 
спортивные объекты. Но как вы 
посмели экономить на физическом 
самочувствии уже больных людей? 
Чем вы думали? Кто определял 
ориентиры и приоритеты в област-
ном бюджете? Это у нас «единая 
Россия»? Одним – дорогие спор-
тивные объекты, другим – отсутст-
вие лекарств.

Принято, когда перечисляешь 
проблемы, давать и их решения. 
Даю: эту власть надо менять. И 
сделать это возможно 17 – 19 
сентября на выборах депутатов в 
Государственную Думу Российской 
Федерации.

РАЗВЕ ВЛАСТЬ НЕ ВИДИТ, ЧТО 
ТАКАЯ СИТУАЦИЯ РАЗДРАЖАЕТ 
БОЛЬНЫХ И УХУДШАЕТ ИХ 
СОСТОЯНИЕ?

КОРРУПЦИЯ И БЕЗДАРНОСТЬ

ЭТО НЕ ДЕФИЦИТ ЛЕКАРСТВ. 
ЭТО У ПАРТИИ ВЛАСТИ 
ДЕФИЦИТ УМА, ЧЕСТИ И 
СОВЕСТИ.

БЕЗДАРНОЕ РУКОВОДСТВО 
УЛЬЯНОВСКОЙ МЕДИЦИНОЙ 
ПОЧУВСТВОВАЛА НА СЕБЕ, 
НАВЕРНОЕ, КАЖДАЯ СЕМЬЯ. 

ВСЕХ ПОРАЗИЛ ДИКИЙ СЛУЧАЙ, КОГДА ВО ВРЕМЯ ПАНДЕМИИ, 
ПАЦИЕНТЫ ГОСПИТАЛЕЙ СТРАДАЛИ ИЗ-ЗА ОТСУТСТВИЯ В 
ХРАНИЛИЩАХ КИСЛОРОДА, И, ИМЕННО В ТО ВРЕМЯ, КАК 
В ЛЕНИНСКОМ РАЙОНОМ СУДЕ СЛУШАЛОСЬ ДЕЛО ДВУХ 
БЫВШИХ МИНИСТРОВ ЗДРАВООХРАНЕНИЯ И ОДНОГО ДЕПУТАТА 
ЗАКСОБРАНИЯ, ПОПАВШИХСЯ НА МАХИНАЦИЯХ С ЗАКУПКАМИ 
МЕДИЦИНСКОГО КИСЛОРОДА.



Тем не менее, власти Ульяновской области 
предпочитают экономить на здоровье. Так, 
на оказание льготной лекарственной помощи 
ульяновцам в 2021 году выделено чуть более 
2 млрд рублей, из них всего лишь 1,038 млрд 
рублей - из областного бюджета (с учетом 
ковидной ситуации), что лишь на 152 млн 
больше, чем в 2020 году. И в то время, как 
проблемы здравоохранения только умножают-
ся (начиная с нехватки лекарств, обветшалой 
материально-технической базы, закрытых 
ФАПов в районах, заканчивая дефицитом 
медперсонала), чиновники бросают все силы 
на реализацию регионального проекта «Спорт 
- норма жизни», понятие «массовый спорт» 
насаждается везде и всюду. На этой почве 
возводятся новые сооружения с миллионными 
затратами! 

Тренер спортивных единоборств Руслан 
Главин, занимающийся с детьми в Карсун-
ском районе, рассказал, что самая большая 
проблема – это маленький бюджет на раз-
витие физкультуры и спорта. С 2016 по 2017 
года он работал специалистом по спорту в 
администрации Карсуна, и годовой бюджет на 
развитие спорта составлял 200 тысяч рублей. 
На хорошие спортивные мероприятия, спо-
собные заинтересовать детей, этих денег не 
хватит. Примерно половина оплачивается за 
счет родителей. Еще часть дают спонсоры. 

 

СПОРТКОМПЛЕКСЫ ВЫТЯНУЛИ ВСЕ 
СОКИ  
ИЗ БЮДЖЕТА

В погоне за спортом «для 
всех» власти рьяно взялись 
за строительство физкуль-
турно-оздоровительных 
комплексов с бассейнами, 
тренажерными и игровы-
ми залами. За последние 
несколько лет в Ульяновской 
области появилось несколь-
ко спортивных сооружений: 
ледовый дворец “Волга-
Спорт-Арена”, спортивный 
комплекс при УлГУ со ста-

дионом и футбольным полем, физкультур-
но-оздоровительный комплекс с бассейном 
на территории УлГТУ, в апреле этого года 
открылся дворец художественной гимнастики 
«Татьяна-Арена» на проспекте Олимпийском. 
Пять спортивных объектов, в том числе ФОК 
возвели в Димитровграде. Да что там област-
ной центр, с 2014 года в регионе появилось 
сразу семь спорткомплексов! 

С 2017 года, по информации регионального 
министерства физической культуры и спорта на 
строительство и ремонт спортивных объектов 
из областного бюджета выделено более 918,5 
млн рублей. В частности, в 2017 году выде-
лено 178858,2 тыс. руб., в 2018-м – 278338,3 
тыс. руб., в 2019 – 69527,33 тыс. руб, 2020 – 
391834,3 тыс. руб. В 2021 году на эти цели пла-
нируется направить более 513,5 млн рублей. 

Содержание и обслуживание новых спор-
тобъектов, числящихся на балансе муниципа-
литетов либо областного бюджета, влетает в 
копеечку. Ведь сюда входят расходы на элек-
троэнергию, отопление, штат сотрудников, в 
том числе врачей, тренеров, обслуживающего 
персонала и так далее, без которых обойтись 
просто невозможно. Так, ФОК «Факел» в 
Новой Малыкле обходится бюджету порядка 
10-12 млн рублей в год (!), а бассейн при ФОК 
в Инзе ввели в эксплуатацию, но до сих пор 

не открыли по причине начавшегося процесса 
передачи спортсооружения в областную соб-
ственность. Муниципалитету, как оказалось, 
такой объект не потянуть. 

ЗАЛЫ СТОЯТ ПУСТЫЕ
«Рапортуя о возведении нового спортив-

ного объекта, забывают об одном – об его 
эффективности, – отмечает Маргарита Бар-
жанова. – Хромает загруженность спортсо-
оружений в муниципалитетах: залы пустуют 
утром и в обеденное время. Зачем, например, 
вкладывать миллионы и строить ФОК в Новой 
Малыкле, где живет три с половиной челове-
ка? Да что там районы, чего ради в 2008 году 
потрачено 280 миллионов рублей на рекон-
струкцию стадиона «Труд», куда сегодня вход 
для рядового ульяновца, желающего, напри-
мер, побегать или мяч погонять, закрыт? О 
каком массовом спорте идет речь, если новые 
площадки около ФОК «Новое поколение» в 
Ульяновске закрыты и не доступны для ребят, 
живущих в соседних домах?»  

Отдельная история с транспортной доступ-
ностью новых спортсооружений. Чего стоит не-
удачное расположение Центра художественной 
гимнастики «Татьяна-Арена» в Засвияжском 
районе. Спорткомплекс находится на окраине 
города в промзоне, куда совершенно неудобно 
добираться общественным транспортом. Ребя-
та из Заволжья вынуждены делать пересадку, 
чтобы доехать до места, а это, минимум, 100 
рублей ежедневно на дорогу.

На деле, спортивный бюджет как мыльный 
пузырь: денег вбухано немерено, а толку нет. 
Так зачем вкладывать миллионы рублей в нево-
стребованные полупустые объекты, когда есть 
отрасль, остро нуждающаяся в дополнительных 
средствах? Почему нынешние чиновники ставят 
неразумные задачи и не видят реальных пер-
спектив? Может, именно в этом кроется при-
чина, что Ульяновская область вышла сегодня 
на первые места по смертности населения от 
новой короновирусной инфекции?!

СПОРТ

УЛЬЯНОВСКАЯ МЕДИЦИНА БУКВАЛЬНО ЗАХЛЕБЫВАЕТСЯ ПРОБЛЕМАМИ, А ВЛАСТИ ПРЕДПОЧИТАЮТ ВКЛАДЫВАТЬ ДЕНЬГИ В 
СТРОИТЕЛЬСТВО СПОРТКОМПЛЕКСОВ, КОТОРЫЕ НЕДЕЛЯМИ СТОЯТ ПУСТЫЕ. 

ПОКА СПОРТ «НА КОНЕ», МЕДИЦИНА НА ДНЕ

«Похвально», что депутат Государственной Думы от Ульяновской области Владислав Третьяк («Единая Россия») 16 раз 
присутствовал на всех этих мероприятиях по открытию спортсооружений с помпезным перерезанием красных ленточек, а на 
главные насущные вопросы, которые сегодня больше всего беспокоят ульяновцев, внимания не обращал. За пять лет он так 
и не добился того, чтобы все эти спорткомплексы нормально функционировали, а спортивные площадки использовались для 
обычных жителей. Поэтому у нас ни массовости, ни весомых достижений в спорте нет!

 ПРОБЛЕМ МНОГО: НЕ 
ХВАТАЕТ СПОРТИВНЫХ ШКОЛ, 

НЕДОСТАТОЧНО РАЗВИТА 
МАТЕРИАЛЬНО-ТЕХНИЧЕСКАЯ 
БАЗА, ФИНАНСИРОВАНИЯ НА 

ПРИОБРЕТЕНИЕ СПОРТИВНОГО 
ИНВЕНТАРЯ И ОБОРУДОВАНИЯ 

ДЛЯ ДЮСШ МУНИЦИПАЛИТЕТОВ 
И СЕЛЬСКИХ ПОСЕЛЕНИЙ 

НЕДОСТАТОЧНО. 

Семейный бюджет рядового ульяновца не так велик, как 
хотелось бы, а чаще всего буквально трещит по швам – 
первоочередные расходы сжирают большую часть. У вас 
двое детей и вы живете от зарплаты до зарплаты, потому 
что не дотягиваете до официального среднего заработка 
по региону в 30 тысяч рублей (впрочем, как и большинство 
симбирян!). Один ваш ребенок болен, а другому нужно 
оплачивать обучение в университете. И куда вы потратите 
деньги: на дорогой абонемент в фитнес-зал для 
поддержания физической формы или на восстановление 
здоровья своего ребенка?! 



СПРАВЕДЛИВЫЙ НАБЛЮДАТЕЛЬ

Все положения настоящего агитационного материала будут реализовываться не иначе чем на основании принимаемых в соответствии с законодательством решений органов государственной власти и органов местного самоуправления.
Изготовитель: Акционерное общество «Прайм Принт Москва», юридический адрес: 141701, Московская область, город Долгопрудный, Лихачевский проезд, д. 5, к. В, ИНН – 5008030824. Заказчик: Социалистическая политическая партия «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ПАТРИОТЫ – ЗА ПРАВДУ», тираж – 000 

экз., дата изготовления – 08.2021 г. Изготовление оплачено из средств избирательного фонда Социалистической политической партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ПАТРИОТЫ – ЗА ПРАВДУ».

Чтобы остаться у власти, «Единая Россия» 
постоянно меняет выборное законодательство 
в свою пользу. В 2004 году они повысили тре-
бования к численности политических партий 
сразу в пять раз (с 10 до 50 тысяч), чтобы 
отсечь от выборов новые политические силы. 

В 2005 году единороссы протащили вве-
дение пропорциональной системы выборов 
в Государственную Думу и законодательные 
собрания субъектов РФ. Голосовать стали 
только за партийные списки, без депутатов-
одномандатников. Для чего это было нужно 
«Единой России»? Чтобы не допустить к 
выборам сильных кандидатов, не входящих 
в партию власти. Таким образом избрали Го-
сударственную Думу в 2007 и 2011 гг. Закон-
чилось скандалом и массовыми протестными 
выступлениями.

Кроме того, в 2005 году были отменены 
избирательные блоки, тем самым закрыв 
ход небольшим по 
численности поли-
тическим партиям в 
органы государствен-
ной власти и местно-
го самоуправления. 
Для этого же пяти-
процентный загра-
дительный барьер был заменен на семипро-
центный, а зарегистрированные политические 
партии обязали собирать 150 тыс. подписей 
для регистрации на выборах в Федеральное 
Собрание РФ, при этом снизили с 25 до 5 % 
допускаемое для регистрации число подпи-
сей, признанных избирательной комиссией 
недостоверными.

В 2006 году они ввели новые ограниче-
ния – убрали графу «против всех кандидатов» 
в бюллетене и, чтобы «не возиться» с избира-
телями, отменили порог явки. Помимо этого, в 
городах и районах началась повальная от-
мена прямых выборов мэров, независимость 

которых сильно мешала 
«Единой России».

В 2009 году они от-
менили избирательный 

залог, сбор подписей стал обязательным. По-
явилась «новая избирательная технология» – 
подписи, необходимые для выдвижения, все 
чаще стали признавать недействительными у 
неугодных кандидатов или партий, зачастую, 
по надуманным причинам. Расширяется еще 
одна технологическая махинация партии влас-
ти – «паровозы», когда партийные списки воз-
главляют губернаторы и мэры, которые и не 
собираются в дальнейшем быть депутатами.

В 2012 году, захватив большую часть 
законодательных собраний и муниципаль-
ных представительных органов, «Единая 
Россия» протаскивает законодательную 

норму – муниципаль-
ный фильтр, чтобы 
никакие «чужаки» не 
могли зарегистри-
роваться ни на гу-
бернаторских, ни на 
мэрских выборах. 

В 2014 году, почув-
ствовав, что одними 
партийными списками 
выборы не выиграть, 
партия власти воз-
вращает смешанную 
избирательную сис-
тему – половина по 
спискам, половина по 
одномандатным окру-
гам, маскируя своих 
людей под «незави-
симых» кандидатов 
по одномандатным 
округам.

В 2015 году (за год до выборов в Государ-
ственную Думу), чтобы оппоненты «Единой 
России» не успели подготовится, власть пере-
носит выборы с середины декабря на начало 
сентября. 

В 2016 году «Единая Россия» продави-
ла новые изменения в избирательное за-
конодательство, ограничивающие участие 
в избирательном процессе наблюдателей, 
журналистов, проведение агитации, порядок 
рассмотрения жалоб. Все, чтобы результаты 
выборов не зависели от ухудшающегося соци-
ально-экономического положения большинст-
ва российских семей.

Они уже сделали все, чтобы сделать 
выборы управляемыми и дезавуировать их 
конституционное предназначение. Но, этого 
оказалось мало!

Главными факторами их победы теперь 
становятся нечестные способы ведения из-
бирательной компании и прямые фальсифи-
кации результатов выборов. Об этом говорят 
руководители всех оппозиционных партий 
в Государственной Думе, многочисленные 
СМИ. Доказательствами мухлежа в пользу 
«Единой России» забиты социальные сети, в 
том числе и по Ульяновской области. Едино-
россы и подконтрольные им избирательные 
комиссии следуют любимому сталинскому 
завету – «совершенно неважно, кто и как 
будет голосовать, но вот что чрезвычайно 
важно, это – кто и как будет считать голоса». 
Ну а чтобы получить желаемый для «Единой 
России» результат еще до подсчета голо-
сов, очередные нововведения – трехдневное 
голосование и расширенное голосование вне 
стен избирательного участка, т.н. «голосова-
ние на пеньках». 

Все эти выборные уловки подорвали у лю-
дей веру в демократию и обесценили выборы.

ПОЧЕМУ ИМЕННО СЕЙЧАС ОСОБЕННО ВАЖНО ПОУЧАСТВОВАТЬ В ПРОЕКТЕ ПАРТИИ СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
«СПРАВЕДЛИВЫЙ НАБЛЮДАТЕЛЬ».

В УЛЬЯНОВСКЕ СОБИРАЮТ АРМИЮ НАБЛЮДАТЕЛЕЙ, 
ГОТОВЫХ СРАЖАТЬСЯ ЗА ЧЕСТНЫЕ ВЫБОРЫ

КАК СПАСТИ ВЫБОРЫ?
В этом году, чтобы раз и навсегда 
покончить с фальсификациями 
в пользу единороссов, партия 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
реализует масштабный проект 
«Справедливый наблюдатель». 

Мы призываем неравнодушных, 
настойчивых, несгибаемых 
людей, способных выдержать 
трехдневное наблюдение 
за голосованием и активно 
противостоять фальсификациям, 
стать наблюдателем от партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ.

Маргарита БАРЖАНОВА

НЕПРЕРЫВНЫЕ ИЗМЕНЕНИЯ ВЫБОРНОГО 
ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВА В ПОЛЬЗУ «ЕДИНОЙ 
РОССИИ» ОБЕСЦЕНИЛИ ВАЖНЕЙШИЙ 
ИНСТРУМЕНТ НАРОДОВЛАСТИЯ – ВЫБОРЫ 
ДЕПУТАТОВ.


